Introduction

Dominique BOURCHANY

Renforcer les moyens de choisir où et comment vivre est une attente récurrente des personnes handicapées. Depuis plusieurs années, des initiatives permettent une alternative aux solutions, encore bien souvent réduites dans de nombreuses régions de France, entre la vie à domicile quand elle est réalisable et la vie « à temps plein » en institution, les passages de l'une vers l'autre étant longue, compliquée et angoissante.

L'ambition de cette matinée est de vous présenter quelques-unes de ces actions, et surtout d'en discuter avec vous,